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HOSPITAL MUNICIPAL 
SANT’ANA DE CARANDAÍ 

                                                                            
EXTRATO DA ATA DA SESSÃO 
DO PREGÃO PRESENCIAL 
                                                                         
Processo Licitatório nº: 023/2020 - 
Pregão Presencial n°: 005/2020 
  
Data/Horário: 28/08/2020 às 09h00mim  
 
Pregoeiro: Tailinier Maria Mística Pereira 
 
Equipe de Apoio: Tatiane Cristina de 
Assis Reis, Danielle Vanessa de Carvalho 
e Maria Luísa Dutra. 
 
Objeto: Escolha da proposta mais 
vantajosa para a Autarquia, de menor 
preço por item, para o REGISTRO DE 
PREÇO, consignados em Ata de Registro 
de Preço, visando a futura e eventual 
aquisição de gêneros alimentícios de 
padaria, hortifrutigranjeiros e carnes, para 
abastecimento da cozinha do Serviço de 
Nutrição e Dietética - SND da Autarquia 
Hospital Municipal Sant'Ana de Carandaí. 
 
OBS.: a Ata da Sessão na íntegra está 
disponível no site 
http://hospital.carandai.mg.gov.br/ na aba 
“Editais” e posteriormente “Processos 
Licitatórios”. 
 

Vencedores:  

 

EMPRESA 
CNPJ 

VALOR 
SITUA
ÇÃO 

PANIFICA
DORA 

DELICIAS 
DO TRIGO 

DE 
CARANDAI 

LTDA. 

03.130.136/
0001-04 

R$37.13
7,80 

Venced
or 

VICENTE 
DE PAULO 
HENRIQUE

S - ME 

23.310.832/
0001-00 

R$57.14
6,55 

Venced
or 

JOSE 
CARLOS 

FERREIRA 
COELHO - 

ME 

01.277.558/
0001-81 

R$60.15
2,50 

Venced
or 

 
                                   VALOR 
TOTAL 154.436,85 

 

AVISO DE LICITAÇÃO 

 
Prefeitura Municipal de Carandaí/MG – 
Publicação de Edital de Licitação. 
Processo Administrativo 093/2020; 
Processo Licitatório 071/2020 
modalidade Tomada de Preço 007/2020. 
Objeto: Contratação de empresa 
especializada para prestação de serviços 
técnicos de elaboração do Plano de 
Mobilidade Urbana do município de 
Carandaí-MG. A proposta deverá ser 
entregue diretamente à Comissão de 
Licitações, na forma estabelecida em 
Edital. Entretanto, poderá ser 
encaminhada por correio ou remessa, 
sob a inteira responsabilidade de sua 

proponente de que seja 
impreterivelmente recebida pela mesma 
Comissão até as 13h30min horas do dia 
17 de setembro de 2020. Cadastramento, 
até o terceiro dia útil anterior à data do 
recebimento das propostas, ou seja, até 
dia 14 de setembro de 2020, até às 
17h00min. Para retirar edital e 
informações www.carandai.mg.gov.br ou 
pelo e-mail: 
Compras@carandai.mg.gov.br. Gustavo 
Franco dos Santos – Presidente da 
Comissão Permanente de Licitação. 

 
 

CÂMARA MUNICIPAL 
 

PORTARIA Nº 50/2020 
 

CONCEDE LICENÇA A TÍTULO DE 
DESINCOMPATIBILIZAÇÃO A 

SERVIDOR. 
 

O Presidente da Câmara Municipal de 
Carandaí, Vereador Naamã Neil Resende 
da Rocha, no uso das atribuições que lhe 
confere o art. 40, inciso XIV da Lei 
Orgânica Municipal; 
- CONSIDERANDO o Protocolo nº 356 de 
10/8/2020, 

 
RESOLVE: 

 
Art. 1º CONCEDER LICENÇA A TÍTULO 
DE DESINCOMPATIBILIZAÇÃO ao 
servidor público municipal deste legislativo 
MÁRCIO NASCIMENTO, portador da 
cédula de identidade nº MG-3.094.236, 
CPF nº 514.150.206-63, do cargo efetivo 
de ZELADOR, por estar concorrendo a 
cargo eletivo na esfera municipal, no 
pleito de 2020, conforme preceitua o art. 
111 do Estatuto dos Servidores Civis do 
Município de Carandaí (Lei Municipal 
2.295/2018) e o art. 1º, inciso II, "L", da 
Lei Complementar Federal nº 64, de 
18/5/1990 e alterações, bem como a 
legislação específica das eleições de 
2020. 
 
Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação. 
 

REGISTRA-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE! 

 
Paço Legislativo Municipal Vereador João 

Luiz Alves de Souza, 13 de agosto de 
2020. 

 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 

residente 

- Publicada no Espaço Cultural Vereador 
Aguinaldo Pereira Baeta do Paço 
Legislativo Municipal Vereador João Luiz 
Alves de Souza, em 13 de agosto de 
2020. Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues - Secretário. 

 
PORTARIA Nº 51/2020 

 
ALTERA DISPOSITIVO DA PORTARIA 
50, DE 13 DE AGOSTO DE 2020, QUE 

CONCEDE LICENÇA A TÍTULO DE 
DESINCOMPATIBILIZAÇÃO A 

SERVIDOR 
O Presidente da Câmara Municipal de 
Carandaí, no uso das atribuições que lhe 

confere o artigo 40, XIV, da Lei Orgânica 
Municipal; 
- CONSIDERANDO a Portaria nº. 50, de 
13 de agosto de 2020, que concedeu 
licença a título de desincompatibilização 
ao servidor Márcio Nascimento;  
 

RESOLVE: 
 
Art. 1º O art. 1º da Portaria nº. 50, de 13 
de agosto de 2020, passa a vigorar com a 
seguinte redação: 
 
"Art. 1º CONCEDER LICENÇA A TÍTULO 
DE DESINCOMPATIBILIZAÇÃO ao 
servidor público municipal deste legislativo 
MÁRCIO NASCIMENTO, portador da 
cédula de identidade nº MG-3.094.236, 
CPF nº 514.150.206-63, do cargo efetivo 
de ZELADOR, no período de 15/08/2020 
a 25/11/2020, por estar concorrendo a 
cargo eletivo na esfera municipal, no 
pleito de 2020, conforme preceitua o art. 
111 do Estatuto dos Servidores Civis do 
Município de Carandaí (Lei Municipal 
2.295/2018) e o art. 1º, inciso II, "L", da 
Lei Complementar Federal nº 64, de 
18/5/1990 e alterações, bem como a 
legislação específica das eleições de 
2020." 

 
Art. 2º Os demais dispositivos da Portaria 
nº. 50, de 13 de agosto de 2020, 
permanecem inalterados. 
 
Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação.  
 

REGISTRA-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE! 

 
Paço Legislativo Municipal Vereador João 

Luiz Alves de Souza, 27 de agosto de 
2020. 

 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 

-Presidente da Câmara Municipal- 

- Publicada no Espaço Cultural Vereador 
Aguinaldo Pereira Baeta do Paço 
Legislativo Municipal Vereador João Luiz 
Alves de Souza, em 27 de agosto de 
2020. Ver. Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues - Secretário. 
 
AVISO DE LICITAÇÃO 
Processo Licitatório nº 11/2020 
Pregão Presencial nº. 4/2020 
Tipo: “Menor Preço por Item” 
Objeto: Aquisição de material eletrônico e 
informática.  
Data da Sessão: 15/09/2019, às 12h30  
Edital completo e informações: 
www.camaracarandai.mg.gov.br; ou 
telefone (32)3361-1501; ou e-mail: 
licitacao@camaracarandai.mg.gov.br  
Carandaí, 1º de setembro de 2020.  
Naamã Neil Resende da Rocha – 
Presidente da Câmara Municipal 
José Pires Neto – Pregoeiro 
 

RESOLUÇÃO Nº 3/2020 
 
APROVA AS CONTAS DO MUNICÍPIO 

DE CARANDAÍ, REFERENTE AO 
EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2018. 

 
- CONSIDERANDO que o Parecer Prévio 
emitido pelo Tribunal de Contas do 
Estado de Minas Gerais foi pela 

http://hospital.carandai.mg.gov.br/
http://www.carandai.mg.gov.br/
mailto:Compras@carandai.mg.gov.br
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aprovação das contas do Poder 
Executivo, relativas ao exercício 2018;  
- CONSIDERANDO que o parecer da 
Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas foi pela aprovação das 
contas do Poder Executivo; 
- CONSIDERANDO que o parecer da 
Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas, foi pela manutenção 
do Parecer Prévio do Tribunal de Contas 
do Estado de Minas Gerais;  
- CONSIDERANDO que o parecer da 
Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas foi aprovado por todos 
os membros da Comissão; 
- CONSIDERANDO que o Parecer Prévio 
do Tribunal de Contas do Estado de 
Minas Gerais só deixará de prevalecer por 
decisão de dois terços dos membros da 
Câmara Municipal; 
 
A Câmara Municipal RESOLVE: 
 
Art. 1º Ficam aprovadas as contas do 
Poder Executivo, relativas ao exercício de 
2018, prevalecendo o Parecer Prévio do 
Tribunal de Contas do Estado de Minas 
Gerais. 
 
Art. 2 Esta Resolução entra em vigor na 
data de sua publicação. 
 

Sala Vereador Cícero Barbosa, 25 de 
agosto de 2020. 

 
NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
-Presidente da Câmara Municipal- 
 
- Publicada no Espaço Cultural Vereador 
Aguinaldo Pereira Baeta do Paço 
Legislativo Municipal Vereador João Luiz 
Alves de Souza, em 25 de agosto de 
2020. Ver. Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues - Secretário. 

 
ATA DA DÉCIMA NONA REUNIÃO 
ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM TRÊS DE AGOSTO DE 
DOIS MIL E VINTE. 

Aos três dias do mês de 
agosto de dois e vinte, às dezenove horas 
e quinze minutos, a Câmara Municipal de 
Carandaí reuniu-se ordinariamente, 
presidida pelo Vereador Naamã Neil 
Resende da Rocha e secretariado pelo 
Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues. O Presidente convidou a todos 
para a execução do Hino Nacional. Na 
chamada inicial, feita pelo Secretário 
constatou-se a presença de todos os 
Vereadores. Havendo número regimental 
o Presidente declarou aberta a sessão e 
passou a palavra ao Secretário para 
leitura da ata da 3ª Reunião 
Extraordinária. Em única discussão e 
votação, a ata foi aprovada por 
unanimidade. O Presidente passou a 
palavra ao Secretário para que 
procedesse a leitura do expediente do dia. 
PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: 
Ofício 209/2020, do Gabinete do 
Prefeito, em resposta ao Requerimento 
55/2020, da Vereadora Maria Imaculada 
Wamser. Ofício 212/2020, do Gabinete 
do Prefeito, em resposta a Indicação 
63/2020, da Vereadora Maria da 
Conceição Aparecida Baêta. Ofício 

213/2020, do Gabinete do Prefeito, em 
resposta ao Requerimento 50/2020, da 
Vereadora Maria da Conceição Aparecida 
Baêta. Ofício 214/2020, do Gabinete do 
Prefeito, em resposta ao Requerimento 
57/2020, da Vereadora Maria Imaculada 
Wamser. Ofício 217/2020, do Gabinete 
do Prefeito, apresentando o Projeto de 
Lei 2226/2020 – Dá denominação a 
Logradouro. Ofício 233/2020, do 
Gabinete do Prefeito, apresentando o 
Projeto de Lei 2227/2020 – Altera 
dispositivo da Lei Orçamentária nº 
2337/2019. Ofício 235/2020, do Gabinete 
do Prefeito, apresentando o Projeto de 
Lei 2228/2020 – Dá denominação a 
Logradouro. Denúncia, apresentada por 
cidadão, em referência a situação ocorrida 
no Hospital Municipal. DESPACHO DAS 
CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 
colocou à disposição todas as 
correspondências recebidas, informando 
que estariam na Secretaria. Encaminhou 
o Projeto de Lei 2226/2020 às Comissões 
de Legislação, Justiça e Redação e de 
Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 
Urbana. Encaminhou o Projeto de Lei 
2227/2020 às Comissões de Legislação, 
Justiça e Redação e de Finanças, 
Orçamento e Tomada de Contas. 
Encaminhou o Projeto de Lei 2228/2020 
às Comissões de Legislação, Justiça e 
Redação e de Serviços, Obras Municipais 
e Mobilidade Urbana. Encaminhou a 
denúncia pertinente à Autarquia Hospital 
Municipal à Comissão de Saúde, 
Saneamento e Meio Ambiente. O 
Vereador Antônio explanou, conforme 
atribuições das comissões dispostas no 
regimento, que a denúncia estaria 
correlata às atribuições da Comissão de 
Participação Popular, caso no legislativo 
houvesse um corpo técnico para apurar a 
matéria, devido à complexidade. O 
Presidente dispôs a assessoria jurídica da 
Casa para subsidiar o trabalho da 
Comissão, a qual foi encaminhada. O 
Presidente informou sobre a aquisição de 
equipamentos eletrônicos que subsidiarão 
os vereadores durante a reunião, como 
consulta às legislações e cumprimento do 
Regimento Interno. O Vereador André 
parabenizou a iniciativa. Com a palavra, o 
Vereador Antônio comentou sobre 
resposta encaminhada do Executivo de 
requerimento de sua autoria, informando 
que o conteúdo não contempla a 
solicitação. SEGUNDA PARTE DA 
REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 
Secretário procedeu à leitura das 
proposições. Indicação 72/2020, do 
Vereador André Luiz de Melo, 
apontando a necessidade de troca de 
lâmpadas em rua do Bairro Ponte Chave. 
Em única discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade. Indicação 
73/2020, do Vereador André Luiz de 
Melo, apontando a necessidade de 
criação de um espaço de lazer no Bairro 
Ponte Chave. Em única discussão e 
votação, foi aprovada por unanimidade. 
Indicação 74/2020, do Vereador André 
Luiz de Melo, apontando a necessidade 
de manutenção da quadra desportiva do 
Bairro Ponte Chave. Em única discussão 
e votação, foi aprovada por unanimidade. 
Indicação 75/2020, do Vereador André 
Luiz de Melo, apontando a necessidade 
de  manutenção da quadra desportiva do 
Bairro COHAB. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. 
Indicação 76/2020, do Vereador André 
Luiz de Melo, apontando a necessidade 
de troca de lâmpadas em ruas do Bairro 
COHAB. Em única discussão e votação, 
foi aprovada por unanimidade. Indicação 
77/2020, do Vereador André Luiz de 
Melo, solicitando a instalação de 
aparelhos de ginásticas no Bairro 
COHAB. Em única discussão e votação, 
foi aprovada por unanimidade. Indicação 
78/2020, da Vereadora Maria Imaculada 
Wamser, solicitando limpeza em rua do 
Bairro Caolim. Em única discussão e 
votação, foi aprovada por unanimidade. 
Requerimento 67/2020, da Vereadora 
Maria Imaculada Wamser, solicitando ao 
Executivo a possibilidade de aplicação de 
testes rápidos nos caminhoneiros que 
residem do Município. Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade. Requerimento 68/2020, da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
solicitando à Secretaria de Assistência 
Social visitas às famílias que se 
encontram de quarentena, devido a 
pandemia de COVID-19. Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade. Requerimento 69/2020, da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
solicitando ao Executivo informações 
sobre o mapeamento de casos de COVID-
19. Em única discussão e votação, foi 
aprovado por unanimidade. 
Requerimento 70/2020, da Vereadora 
Maria Imaculada Wamser, solicitando ao 
Executivo informações sobre os 
convênios estadual e federal firmados 
pelo município, após criação do cargo 
“Gestor de Convênios”. Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade. Requerimento 71/2020, da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
solicitando à Presidência da Casa que 
encaminhe cópias da Lei Orgânica aos 
envolvidos nos trabalhos de confecção da 
arte. No uso do art. 141 do Regimento 
Interno, a Vereadora Maria Imaculada 
solicitou a retirada. Requerimento 
72/2020, do Vereador André Luiz de 
Melo, solicitando a implantação de 
sistema online de consulta às matérias 
legislativas em dispositivos móveis, por 
cidadãos previamente cadastrados. Em 
única discussão e votação, foi aprovado 
por unanimidade. Requerimento 74/2020, 
dos Vereadores Aécio Flávio da Costa, 
André Luiz de Melo, Maria da 
Conceição Aparecida Baêta, Maria 
Imaculada Wamser, Milton Euzébio de 
Oliveira, Naamã Neil Resende da Rocha 
e Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, 
solicitando ao Executivo informações 
sobre o custeio de iluminação pública. Em 
única discussão e votação, foi aprovado 
por unanimidade. Requerimento 75/2020, 
dos Vereadores Aécio Flávio da Costa, 
André Luiz de Melo, Maria da 
Conceição Aparecida Baêta, Maria 
Imaculada Wamser, Milton Euzébio de 
Oliveira, Naamã Neil Resende da Rocha 
e Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, 
solicitando ao Executivo relatório dos 
gastos totais com combustível, no período 
de 2017 a 2020. Em única discussão e 
votação, foi aprovado por unanimidade. 
Requerimento 76/2020, dos Vereadores 
Aécio Flávio da Costa, André Luiz de 
Melo, Maria da Conceição Aparecida 
Baêta, Maria Imaculada Wamser, Milton 
Euzébio de Oliveira, Naamã Neil 
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Resende da Rocha e Pedro Marconi de 
Sousa Rodrigues, solicitando ao 
Executivo  relatório dos gastos totais com 
serviços de reparos mecânicos, elétricos e 
lanternagem, no período de 2017 a 2020. 
Em única discussão e votação, foi 
aprovado por unanimidade. 
Requerimento 77/2020, dos Vereadores 
Aécio Flávio da Costa, André Luiz de 
Melo, Maria da Conceição Aparecida 
Baêta, Maria Imaculada Wamser, Milton 
Euzébio de Oliveira, Naamã Neil 
Resende da Rocha e Pedro Marconi de 
Sousa Rodrigues, solicitando ao 
Executivo cópia do controle de frotas, no 
período de 2017 a 2020. Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade. Requerimento 78/2020, 
dos Vereadores Aécio Flávio da Costa, 
André Luiz de Melo, Maria da 
Conceição Aparecida Baêta, Maria 
Imaculada Wamser, Milton Euzébio de 
Oliveira, Naamã Neil Resende da Rocha 
e Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, 
solicitando ao Executivo cópia do(s) 
contrato(s) da(s) empresa(s) que 
fornece(m) pneus, no período de 2017 a 
2020. Em única discussão e votação, foi 
aprovado por unanimidade. 
Requerimento 79/2020, dos Vereadores 
Aécio Flávio da Costa, André Luiz de 
Melo, Maria da Conceição Aparecida 
Baêta, Maria Imaculada Wamser, Milton 
Euzébio de Oliveira, Naamã Neil 
Resende da Rocha e Pedro Marconi de 
Sousa Rodrigues, solicitando ao 
Executivo cópia do croqui do terreno do 
almoxarifado. Em única discussão e 
votação, foi aprovado por unanimidade. 
Requerimento 80/2020, dos Vereadores 
Aécio Flávio da Costa, André Luiz de 
Melo, Maria da Conceição Aparecida 
Baêta, Maria Imaculada Wamser, Milton 
Euzébio de Oliveira, Naamã Neil 
Resende da Rocha e Pedro Marconi de 
Sousa Rodrigues, solicitando ao 
Executivo cópias de processos licitatórios, 
no período de 2017 a 2020. Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade. Requerimento 81/2020, 
dos Vereadores Aécio Flávio da Costa, 
André Luiz de Melo, Maria da 
Conceição Aparecida Baêta, Maria 
Imaculada Wamser, Milton Euzébio de 
Oliveira, Naamã Neil Resende da Rocha 
e Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, 
solicitando ao Executivo o valor 
percentual gasto com pessoal. Em única 
discussão e votação, foi aprovado por 
unanimidade. Requerimento 82/2020, 
dos Vereadores Aécio Flávio da Costa, 
André Luiz de Melo, Maria da 
Conceição Aparecida Baêta, Maria 
Imaculada Wamser, Milton Euzébio de 
Oliveira, Naamã Neil Resende da Rocha 
e Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, 
solicitando ao Executivo informações da 
aplicação do programa federativo de 
enfrentamento ao coronavírus SARS-
COV2 (COVID-19). Em única discussão e 
votação, foi aprovado por unanimidade. 
Representação 11/2020, da Vereadora 
Maria Imaculada Wamser, a ser 
encaminhada ao Deputado Estadual 
Glaycon Franco, solicitando liberação de 
emenda parlamentar para aquisição de 
testes para COVID-19. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Representação 12/2020, 
da Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
a ser encaminhada ao  Deputado 

Estadual Fred Costa, solicitando liberação 
de emenda parlamentar para aquisição de 
testes para COVID-19. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Representação 13/2020, 
da Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
a ser encaminhada ao Deputado Federal 
Padre João, solicitando liberação de 
emenda parlamentar para aquisição de 
testes para COVID-19. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. Representação 14/2020, 
da Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
a ser encaminhada ao Deputado Estadual 
Agostinho Patrús, solicitando liberação de 
emenda parlamentar para aquisição de 
testes para COVID-19. Em única 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. A íntegra do conteúdo das 
discussões dos Vereadores durante a 
apreciação das proposições, bem como 
as discussões realizadas após a votação 
das proposições, encontra-se gravado e 
arquivado eletronicamente. Inscrito na 
Palavra Livre, o Vereador André 
destacou a necessidade do trabalho 
parlamentar com ética, transparência e 
honestidade. A seguir, o Presidente 
passou à TERCEIRA PARTE DA 
REUNIÃO, afirmando que a Ordem do 
Dia seria afixada no quadro de 
publicidade e solicitou ao Secretário para 
que procedesse a chamada final, 
constatando-se a presença de todos os 
edis. O Presidente agradeceu a presença 
de todos e declarou encerrada a reunião 
às vinte e duas horas e quarenta minutos. 
O conteúdo integral desta reunião 
encontra-se gravado e arquivado 
eletronicamente. Eu, Vereador Pedro 
Marconi de Sousa Rodrigues, Secretário, 
solicitei a lavratura da presente ata que, 
após aprovada, segue assinada pelos 
integrantes da Mesa Diretora. 
 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 
Teixeira”, 3 de agosto de 2020. 

 
NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 

– Presidente – 
 

MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 
–Vice-Presidente– 

 
PEDRO MARCONI DE SOUSA 

RODRIGUES 
– Secretário – 

 
ATA DA VIGÉSIMA REUNIÃO 
ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM DEZ DE AGOSTO DE 
DOIS MIL E VINTE. 

Aos dez dias do mês de 
agosto de dois e vinte, às dezenove horas 
e vinte minutos, a Câmara Municipal de 
Carandaí reuniu-se ordinariamente, 
presidida pelo Vereador Naamã Neil 
Resende da Rocha e secretariado pelo 
Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues. O Presidente convidou a todos 
para a execução do Hino Nacional. Na 
chamada inicial, feita pelo Secretário 
constatou-se a presença de todos os 
Vereadores. Havendo número regimental 
o Presidente declarou aberta a sessão e 
passou a palavra ao Secretário para 
leitura da ata da 19ª Reunião Ordinária. 
Em única discussão e votação, a 

Vereadora Maria Imaculada solicitou as 
seguintes retificações e registros: com 
relação ao ofício 212 do gabinete do 
Prefeito, a vereadora Aparecida Baeta 
solicitou o anexo da resposta 
encaminhada. Quanto ao ofício 213/2020, 
do Gabinete do Prefeito, expôs que a 
Vereadora Aparecida Baeta comentou 
que a resposta encaminhada não 
satisfazia o requerido. Frisou a retirada do 
Requerimento 71/2020, de sua autoria, 
consoante art. 141 do Regimento Interno. 
Os Requerimentos 74, 75, 76, 77, 78, 79, 
80, 81 e 82/2020, não foram 
apresentados pela Vereadora Maria 
Imaculada. Salvo estas considerações, a 
ata foi aprovada por unanimidade. O 
Presidente passou a palavra ao 
Secretário para que procedesse a leitura 
do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE 
DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 
RECEBIDAS: Ofício 168/2020, da 
Vereadora Maria da Conceição 
Aparecida Baêta, apresentando o 
Projeto de Lei 569/2020 – Dispõe sobre a 
prestação de serviços de psicologia e de 
serviço social na rede pública municipal 
de educação básica e dá outras 
previdências. Ofício 198/2020, da 
Vereadora Maria da Conceição 
Aparecida Baêta, apresentando o 
Projeto de Lei 571/2020 – Dá 
denominação a logradouro no loteamento 
"Vila da Serra", no Bairro Crespo. Ofício 
206/2020, do Setor de Contabilidade da 
Câmara Municipal, apresentando o 
Quadro Sumário de Despesas para o 
Orçamento 2021, conforme art. 43, XX, da 
LOM - Lei Orgânica Municipal. Ofício 
209/2020, do Vereador Valério 
Domingos de Sousa, comunicando 
mudança no dia da reunião ordinária da 
Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas. Correspondência 
via e-mail, de Cidadão, relatando a 
situação de entupimento de rede de 
esgoto na Comunidade do Campestre. 
Correspondência do Sindicato Único 
dos Trabalhadores em Educação de 
Minas Gerais, solicitando apoio contra a 
reforma previdenciária e a reestruturação 
do IPSEMG, tratadas em proposições que 
tramitam na ALMG. DESPACHO DAS 
CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 
colocou à disposição todas as 
correspondências recebidas, informando 
que estariam na Secretaria. Encaminhou 
o Projeto de Lei 569/2020 às Comissões 
de Legislação, Justiça e Redação e de 
Educação, Cultura, Esporte, Lazer, 
Turismo e Juventude. Encaminhou o 
Projeto de Lei 517/2020 às Comissões 
de Legislação, Justiça e Redação e de 
Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 
Urbana. Após consulta ao Plenário e 
manifestação dos edis, o Presidente 
encaminhou a correspondência de 
morador da Comunidade do Campestre à 
Comissão de Participação Popular. 
SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 
PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 
Secretário procedeu à leitura do parecer 
da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas ao Projeto de Lei n.º 
2216/2020 – Altera dispositivo da Lei 
1875/2008, que dispõe sobre a política 
municipal de atendimentos dos direitos da 
criança e do adolescente e contém outras 
providências, para adequar a redação do 
artigo 18, § 3º. Consoante art. 108 do 
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Regimento Interno, o parecer da 
Comissão de Legislação, Justiça e 
Redação, após apreciação na 18ª 
Reunião Ordinária, foi rejeitado pela 
maioria do Plenário e, desta forma, a 
matéria foi colocada em 1ª e 2ª 
discussões e votações, sendo aprovada 
por 9 votos favoráveis e 1 contrário. 
Indicação 79/2020, do Vereador Valério 
Domingos de Sousa, apontando a 
necessidade de recomposição de 
calçamento na Avenida Brasil. No uso do 
art. 144 do Regimento Interno, o Vereador 
Valério solicitou a retirada. Indicação 
80/2020, do Vereador Valério Domingos 
de Sousa, apontando a necessidade de 
 patrolamento de canteiros na 
Rua João Cirilo, no Bairro COHAB. Em 
única discussão e votação foi aprovada 
por unanimidade. Indicação 81/2020, do 
Vereador Valério Domingos de Sousa, 
apontando a necessidade de operação 
tapa buracos na Rua João Cirilo, no Bairro 
COHAB. Em única discussão e votação 
foi aprovada por unanimidade. Indicação 
82/2020, da Vereadora Maria da 
Conceição Aparecida Baeta, apontando 
a necessidade de  limpeza e 
desentupimento de valetas na localidade 
Barro Preto, em Herculano Pena. Em 
única discussão e votação foi aprovada 
por unanimidade. Requerimento 84/2020, 
do Vereador Valério Domingos de 
Sousa, solicitando ao Executivo 
agendamento com técnica que participou 
da elaboração do Projeto de Lei 
Complementar 200/2020, junto à de 
Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas. Em única discussão e 
votação foi aprovado por unanimidade. A 
íntegra do conteúdo das discussões dos 
Vereadores durante a apreciação do 
Projeto e das proposições, bem como as 
discussões realizadas após a votação das 
proposições, encontra-se gravado e 
arquivado eletronicamente. Não havendo 
Vereador inscrito na Palavra Livre, o 
Presidente passou à TERCEIRA PARTE 
DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem 
do Dia seria afixada no quadro de 
publicidade e solicitou ao Secretário para 
que procedesse a chamada final, 
constatando-se a presença de todos os 
edis. O Presidente agradeceu a presença 
de todos e declarou encerrada a reunião 
às vinte e uma horas e nove minutos. O 
conteúdo integral desta reunião encontra-
se gravado e arquivado eletronicamente. 
Eu, Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura 
da presente ata que, após aprovada, 
segue assinada pelos integrantes da 
Mesa Diretora. 
 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 
Teixeira”, 10 de agosto de 2020. 

 
NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 

– Presidente – 
 

MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 
–Vice-Presidente– 

 
PEDRO MARCONI DE SOUSA 

RODRIGUES 
– Secretário – 

 
ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA 
SESSÃO LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM DEZESSETE DE 
AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE. 

Aos dezessete dias do 
mês de agosto de dois e vinte, às 
dezenove horas e quinze minutos, a 
Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se 
ordinariamente, presidida pelo Vereador 
Naamã Neil Resende da Rocha e 
secretariado pelo Vereador Pedro Marconi 
de Sousa Rodrigues. O Presidente 
convidou a todos para a execução do 
Hino Nacional. Na chamada inicial, feita 
pelo Secretário constatou-se a presença 
de todos os Vereadores. Havendo número 
regimental o Presidente declarou aberta a 
sessão e passou a palavra ao Secretário 
para leitura da ata da 20ª Reunião 
Ordinária. Em única discussão e votação, 
a ata foi aprovada por unanimidade. O 
Presidente passou a palavra ao 
Secretário para que procedesse a leitura 
do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE 
DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 
RECEBIDAS: Ofício 248/2020, do 
Gabinete do Prefeito, convocando 
reunião extraordinária para votação do 
Projeto de Lei 2227/2020. Ofício 
210/2020, do Vereador Valério 
Domingos de Sousa, apresentando o 
Projeto de Lei 572/2020 – Dá 
denominação a logradouro no loteamento 
"Ana Fernandes", no Bairro Ponte Chave. 
Ofício 214/2020, da Vereadora Maria 
Imaculada Wamser, apresentando o 
Projeto de Lei 574/2020 – Dá 
denominação a logradouro no loteamento 
"Vila da Serra", no Bairro Ponte Crespo. 
Ofício 215/2020, da Vereadora Maria 
Imaculada Wamser, apresentando o 
Projeto de Lei 575/2020 – Dá 
denominação a logradouros no Bairro 
Coração Eucarístico. Correspondência 
via e-mail, da Caixa Econômica 
Federal, sobre Crédito de Recursos 
Financeiros. Correspondência via e-
mail, da Caixa Econômica Federal, 
comunicando de Liberação de Recursos.  
DESPACHO DAS 
CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 
colocou à disposição todas as 
correspondências recebidas, informando 
que estariam na Secretaria. Informou , 
consoante o Regimento Interno, que o 
prazo para a realização da reunião 
extraordinária dar-se-ia de 3 a 15 dias, 
após o pedido de convocação. 
Encaminhou o Projeto de Lei 572/2020 
às Comissões de Legislação, Justiça e 
Redação e de Serviços, Obras Municipais 
e Mobilidade Urbana. Encaminhou o 
Projeto de Lei 574/2020 às Comissões 
de Legislação, Justiça e Redação e de 
Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 
Urbana. Encaminhou o Projeto de Lei 
575/2020 às Comissões de Legislação, 
Justiça e Redação e de Serviços, Obras 
Municipais e Mobilidade Urbana. 
SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 
PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 
Secretário procedeu à leitura dos 
pareceres das Comissões de Legislação, 
Justiça e Redação e Serviços, Obras 
Municipais e Mobilidade Urbana ao 
Projeto de Lei 564/2020. Em 1ª e 2ª 
discussões e votações, foi aprovado por 
unanimidade. A seguir, o Secretário 
procedeu à leitura dos pareceres das 
Comissões de Legislação, Justiça e 
Redação e Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana ao Projeto de Lei 
2226/2020. Em 1ª e 2ª discussões e 
votações, foi aprovado por unanimidade. 
O Secretário procedeu à leitura dos 
pareceres das Comissões de Legislação, 
Justiça e Redação e Serviços, Obras 
Municipais e Mobilidade Urbana ao 
Projeto de Lei 2228/2020. Em 1ª e 2ª 
discussões e votações, foi aprovado por 
unanimidade. O Secretário procedeu à 
leitura do parecer de redação final do 
Projeto de Lei 2216/2020. Em 3ª 
discussão e votação, foi aprovado por 9 
votos favoráveis e 1 contrário. No uso do 
art. 144 do Regimento Interno, o Vereador 
André solicitou a retirada da Indicação 
85/2020. No uso do art. 144 do 
Regimento Interno, o Vereador Milton 
solicitou a retirada da Indicação 88/2020. 
Indicação 83/2020, da Vereadora Maria 
da Conceição Aparecida Baêta, 
sugerindo limpeza de área na Rua 
Benjamim Constant. Em única discussão 
e votação foi aprovada por unanimidade.  
Indicação 84/2020, das Vereadoras 
Maria da Conceição Aparecida Baêta e 
Maria Imaculada Wamser, sugerindo 
adicional de insalubridade para 
profissionais da saúde. Em única 
discussão e votação foi aprovada por 
unanimidade.  Indicação 86/2020, do 
Vereador Milton Euzébio de Oliveira, 
apontando a necessidade de realocação 
de postes em Rua do Distrito de Pedra do 
Sino. Em única discussão e votação foi 
aprovada por unanimidade. Indicação 
87/2020, do Vereador Milton Euzébio de 
Oliveira, apontando a necessidade de 
realocação de postes em Rua do Distrito 
de Pedra do Sino. Em única discussão e 
votação foi aprovada por unanimidade. 
Indicação 89/2020, do Vereador Milton 
Euzébio de Oliveira, apontando a 
necessidade de  recomposição de 
calçamento em Rua do Distrito de Pedra 
do Sino. Em única discussão e votação foi 
aprovada por unanimidade. Indicação 
90/2020, do Vereador Milton Euzébio de 
Oliveira, apontando a necessidade de 
desentupimento de bueiros na Rua Paulo 
Abdalla. Em única discussão e votação foi 
aprovada por unanimidade. 
Requerimento 85/2020, da Comissão de 
Legislação, Justiça e Redação, 
solicitando ao Executivo informações 
sobre o orçamento. Em única discussão e 
votação foi aprovado por unanimidade. 
Requerimento 86/2020, da Vereadora 
Maria Imaculada Wamser, solicitando à 
Presidência da Casa que encaminhe 
cópias das Leis Orgânicas às 
Associações do município. Em única 
discussão e votação foi aprovado por 
unanimidade. Requerimento 87/2020, da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
solicitando ao Poder Executivo 
informações quanto à aplicação dos 
testes para COVID-19 nos servidores 
públicos. Em única discussão e votação 
foi aprovado por unanimidade. 
Requerimento 88/2020, da Vereadora 
Maria Imaculada Wamser, solicitando ao 
Executivo  cronograma de troca de 
luminárias por lâmpadas de led. Em única 
discussão e votação foi aprovado por 
unanimidade. Requerimento 89/2020, da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
solicitando ao Poder Executivo, 
informações sobre área de preservação 
permanente no Bairro Vila Real. Em única 
discussão e votação foi aprovado por 
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unanimidade. Representação 15/2020, 
do Vereador Geraldo Francisco 
Gonçalves, a ser encaminhada ao 
Deputado Estadual Glaycon Franco, 
solicitando a intervenção junto ao 
Governo do Estado de Minas Gerais, para 
recapeamento da MG-275, de Carandaí a 
Capela Nova. Em única discussão e 
votação foi aprovado por unanimidade. No 
uso do art. 149 do Regimento Interno, a 
Vereadora Maria Imaculada informou, 
conforme comunicado da Câmara dos 
Deputados, que o município de Carandaí 
recebeu, de março a até a presente data, 
R$ 968.000.000 (novecentos e sessenta e 
oito mil reais), para o enfrentamento da 
COVID-19. Que o município arrecadou, 
até maio de 2020, R$31.000.000 (trinta e 
um milhões) e o município já gastou R$ 
34.900.000 (trinta e quatro milhões e 
novecentos mil), conforme dados do TCE 
- Minas transparente. Questionado pelo 
Vereador André sobre a convocação da 
reunião extraordinária, o Presidente 
comunicou que possui o prazo regimental 
de até 15 dias para a realização da 
reunião. A íntegra do conteúdo das 
discussões dos Vereadores durante a 
apreciação do Projeto e das proposições, 
bem como as discussões realizadas após 
a votação das proposições, encontra-se 
gravado e arquivado eletronicamente. 
Não havendo Vereador inscrito na 
Palavra Livre, o Presidente passou à 
TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, 
afirmando que a Ordem do Dia seria 
afixada no quadro de publicidade e 
solicitou ao Secretário para que 
procedesse a chamada final, 
constatando-se a presença de todos os 
edis. O Presidente agradeceu a presença 
de todos e declarou encerrada a reunião 
às vinte e uma horas e dez minutos. O 
conteúdo integral desta reunião encontra-
se gravado e arquivado eletronicamente. 
Eu, Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura 
da presente ata que, após aprovada, 
segue assinada pelos integrantes da 
Mesa Diretora. 

 
Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 

Teixeira”, 17 de agosto de 2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
– Presidente – 

 
MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 
 

PEDRO MARCONI DE SOUSA 
RODRIGUES 
– Secretário – 

 
ATA DA VIGÉSIMASEGUNDAREUNIÃO 
ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA 
TERCEIRA LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 
REALIZADA EM VINTE E QUATRO DE 
AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE. 

Aos vinte e quatrodias do 
mês de agosto de dois e vinte, às 
dezenove horas e vinte minutos, a 
Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se 
ordinariamente, presidida pelo Vereador 
Naamã Neil Resende da Rocha e 
secretariado pelo Vereador Pedro Marconi 
de Sousa Rodrigues.O Presidente 
convidou a todos para a execução do 
Hino Nacional. Na chamada inicial, feita 

pelo Secretário constatou-se a presença 
dos Vereadores Aécio Flávio da Costa, 
André Luiz de Melo, Antônio Sebastião 
Ferreira Lima, Éder Damasceno Silva, 
Geraldo Francisco Gonçalves, Maria da 
Conceição Aparecida Baêta, Maria 
Imaculada Wamser, Milton Euzébio 
Oliveira, Naamã Neil Resende da Rocha, 
Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e 
Valério Domingos de Sousa. Havendo 
número regimental o Presidente declarou 
aberta a sessão e passou a palavra ao 
Secretário para leitura da ata da 21ª 
Reunião Ordinária. Colocada em única 
discussão, a Vereadora Maria Imaculada 
solicitou a retificação onde cita que fez 
uso do art. 249 do Regimento Interno e 
não 149 como registrado. Salvo esta 
consideração, a ata foi aprovada por 
unanimidade. O Presidente passou a 
palavra ao Secretário para que 
procedesse a leitura do expediente do 
dia.PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 
CORRESPONDÊNCIAS 
RECEBIDAS:Ofício 249/2020, do 
Gabinete do Prefeito,em resposta aos 
Requerimentos 67, 68, 69, 70, 74, 75, 76, 
77, 78, 79, 80, 81 e 82/2020. Ofício 
251/2020, do Gabinete do Prefeito, em 
resposta ao Requerimento 85/2020, de 
autoria da Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação. Ofício 228/2020, da 
Mesa Diretora da Câmara Municipal de 
Carandaí, apresentando o Projeto de Lei 
576/2020 - Fixa os subsídios dos Agentes 
Políticos do Município de Carandaí para a 
legislatura 2021/2024, altera dispositivo 
da Lei 2133/2014 e dá outras 
providências.Correspondência via e-
mail, de cidadão, solicitando ao Poder 
Executivo a aplicação da Lei 
1752/05.DESPACHO DAS 
CORRESPONDÊNCIAS:O Presidente 
colocou à disposição todas as 
correspondências recebidas, informando 
que estariam na Secretaria.Encaminhou o 
Projeto de Lei 576/2020 às Comissões 
de Legislação, Justiça e Redação e de 
Finança, Orçamento e Tomada de 
Contas.Encaminhou a correspondência 
via e-mail, de cidadão, solicitando ao 
Poder Executivo a aplicação da Lei 
1752/05, à Comissão de Participação 
Popular.SEGUNDA PARTE DA 
REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 
Secretário procedeu à leitura do parecer 
da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Tomada de Contas sobre as contas do 
Município de Carandaí, relativas ao 
exercício financeiro de 2018. Em única 
discussão e votação, o parecer e Projeto 
de Resolução pela aprovação das contas 
do município, relativas ao exercício 2018 
foram aprovados por unanimidade. A 
seguir, o Secretário procedeu à leitura do 
parecer de redação final doProjeto de Lei 
564/2020. Em3ª discussão e votação, foi 
aprovada por unanimidade. O Secretário 
procedeu à leitura do parecer de redação 
final doProjeto de Lei 2226/2020. Em3ª 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. O Secretário procedeu à 
leitura do parecer de redação final 
doProjeto de Lei 2228/2020. Em3ª 
discussão e votação, foi aprovada por 
unanimidade. O Secretário procedeu à 
leitura dos pareceres das Comissões de 
Legislação, Justiça e Redação e de 
Finanças, Orçamento e Tomada de 
Contas ao Projeto de Lei 2227/2020. Em 

1ª e 2ª discussões e votações, o Projeto 
foi reprovado por 6 votos a 4. Indicação 
91/2020, do Vereador André Luiz de 
Melo, apontando a necessidade de 
 asfaltamento de rua do Bairro 
Garças. Em única discussão e votação foi 
aprovada por unanimidade.Indicação 
92/2020, do Vereador André Luiz de 
Melo, apontando a necessidade de 
atendimentos de médico pediatra, no 
Bairro Santa Cecília. Em única discussão 
e votação foi aprovada por 
unanimidade.Indicação 93/2020, da 
Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
apontando a necessidade de operação 
tapa-buracos em ruas do Bairro Centro e 
Rosário. Em única discussão e votação foi 
aprovada por unanimidade.Indicação 
94/2020, da Vereadora Maria da 
Conceição Aparecida Baêta,apontando 
a necessidade de limpeza de rua no 
Bairro COHAB.Em única discussão e 
votação foi aprovada por 
unanimidade.Indicação 95/2020, da 
Vereadora Maria da Conceição 
Aparecida Baêta, apontando a           
necessidade de suportes e luminárias em 
rua do Bairro Olaria.Em única discussão e 
votação foi aprovada por 
unanimidade.Indicação 96/2020, da 
Vereadora Maria da Conceição 
Aparecida Baêta,apontandoa  
necessidade de melhorias em rua da 
Comunidade do Chuí. Em única discussão 
e votação foi aprovada por unanimidade. 
Indicação 97/2020, do Vereador André 
Luiz de Melo,apontando a necessidade 
de finalização de calçamento em rua do 
Distrito Pedra do Sino. Em única 
discussão e votação foi aprovada por 
unanimidade.Indicação 98/2020, do 
Vereador Milton Euzébio 
Oliveira,apontando a necessidade de 
realocação de poste em rua do Distrito 
Pedra do Sino. Em única discussão e 
votação foi aprovada por unanimidade. 
Indicação 99/2020, do Vereador Milton 
Euzébio Oliveira,apontando a 
necessidade de colocação de luminária 
na Comunidade da Cana do Reino. Em 
única discussão e votação foi aprovada 
por unanimidade. Indicação 100/2020, do 
Vereador Pedro Marconi de Sousa 
Rodrigues,apontando a necessidade de 
colocação de poste com luminária em rua 
do Bairro Novo Horizonte.Em única 
discussão e votação foi aprovada por 
unanimidade. Requerimento 90/2020,do 
Vereador Aécio Flávio da Costa, 
solicitando o acionamento da Comissão 
de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente 
para averiguar rede de esgoto no Bairro 
Córrego da Brígida. Em única discussão e 
votação foi aprovado por unanimidade. O 
Vereador Éder comunicou a retirada da 
sessão por motivos particulares. 
Requerimento 91/2020,da Vereadora 
Maria da Conceição Aparecida Baêta, 
solicitando ao Executivo, informações 
sobre os servidores municipais. Em única 
discussão e votação foi aprovado por 
unanimidade dos presentes. Relatório da 
Comissão de Participação 
Popular,acerca da situação de 
entupimento de rede de esgoto na 
Comunidade do Campestre. Em única 
discussão e votação foi aprovado por 
unanimidade dos presentes. INSCRITA 
NA PALAVRA LIVRE,  a Vereadora 
Imaculada comentou sobre o “futuro do 
lixo”.A íntegra do conteúdo das 
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discussões dos Vereadores durante a 
apreciação do Projeto e das proposições, 
bem como as discussões realizadas após 
a votação das proposições, encontra-se 
gravado e arquivado eletronicamente.A 
seguir, o Presidente passou à TERCEIRA 
PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 
Ordem do Dia seria afixada no quadro de 
publicidade e solicitou ao Secretário para 
que procedesse a chamada final, 
constatando-se a ausência do Vereador 
Éder Damasceno Silva e a presença dos 
demaisedis. O Presidente agradeceu a 
presença de todos e declarou encerrada a 
reuniãoàs vinte e duas horas e 
quarentaminutos.O conteúdo integral 
desta reunião encontra-se gravado e 
arquivado eletronicamente. Eu, Vereador 
Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, 
Secretário, solicitei a lavratura da 
presente ata que, após aprovada, segue 
assinada pelos integrantes da Mesa 
Diretora. 

 
Plenário “Vereador Francisco Eustáquio 

Teixeira”, 24de agosto de 2020. 
 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 
– Presidente – 

 
MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 
 

PEDRO MARCONI DE SOUSA 
RODRIGUES 
– Secretário – 
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